

28 septembre 2010

10.394

**Question Karim-Frédéric Marti**

**La Chaux-de-Fonds rime-t-elle avec bouchons?**

Utilise-t-on l'argent des contribuables pour leur compliquer inutilement la vie?

La route cantonale reliant le boulevard de la Liberté et le Bas-du-Reymond vient de passer de quatre pistes à deux, plus deux splendides pistes cyclables et l'incontournable zone interdite au milieu. Avec le résultat suivant: les voitures roulent à 20 km/h aux heures de pointe quant elles ne sont pas arrêtées tout à fait, alors que l'on cherche des cyclistes sur les très généreuses bandes cyclables de ce tronçon.

Comment ne pas penser qu'on cherche de plus en plus à ennuyer nos concitoyens, puisqu'avant ça roulait!

Cosignataires: B. Courvoisier, R. Clottu, D. Calame et J.-L. Gyger.